



Más de 30 países en reunión del Grupo de La Haya sobre Palestina

● Representantes de más de 30 países participarán hoy y mañana en Bogotá en la reunión ministerial del Grupo de La Haya, convocada por los Gobiernos de Colombia y Sudáfrica para discutir medidas jurídicas que puedan ayudar a “detener el genocidio” en la Franja de Gaza.

“Tenemos una treintena de países confirmados”, expresó el viceministro de Asuntos Multilaterales de Colombia, Mauricio Jaramillo Jassir, de ascendencia palestina y quien señaló que en-

tre las delegaciones confirmadas están las de “Argelia, Turquía, Namibia, Chile, Brasil, Venezuela y Honduras”. “Hay un grupo nutrido, una diversidad geográfica, pues nos importa mucho además que haya una pluralidad de voces, que no haya un solo sesgo geográfico”, manifestó.

El Grupo fue creado en enero pasado por Bolivia, Colombia, Cuba, Honduras, Malasia, Namibia, Senegal y Sudáfrica en respuesta a la grave crisis humanitaria en Gaza y se comprometió, entre otras cosas, a hacer cumplir las órdenes de arresto emitidas por la Corte Penal Internacional contra el primer ministro israelí, Benjamin Netanyahu, por crímenes de guerra. ³